



Au Bon Cuing se porte bien

L'assemblée générale de l'association Au Bon Cuing s'est tenue le vendredi 12 octobre en présence de nombreux adhérents. Dans son rapport moral, la présidente Solange Da Costa est heureuse de la bonne marche de l'association. Le nombre d'adhérents a légèrement augmenté. Vingt-deux après-midi d'ouverture pour 150 livres empruntés. Elle remercie la municipalité pour la subvention accordée et les adhérents pour leur fidélité. La boîte à livres fonctionne bien. Le partenariat avec le moyen séjour de Saint-Gaudens est apprécié des patients. En projet, une autre boîte à livres à la résidence les Troubadours à Saint-Gaudens. La trésorière Chantal Gabillot dresse un bilan financier positif. Au Bon Cuing, on y emprunte des livres, on goûte, on boit le café, on refait le monde dans une ambiance des plus conviviales. La cotisation annuelle est inchangée à 5€. Ouvert un vendredi après-midi sur deux de 14h30 à 17h30 dans la salle de l'ancienne mairie. Cerise sur le gâteau : point d'accès Internet